
令和３年度袋井市一般会計補正予算
（第９号） ～債務負担行為補正～

　コミュニティセンターの空調設備改修実施
設計は、単独型を基本に設計されているか。
　現在の空調設備が、集中型のコミュニティ
センターについては、集中型を予定している

が、単独型のほうが効率が良いものや、利用しやす
い場合には単独型の設置も検討している。
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督促手数料の廃止に伴う関係条例の
整理に関する条例の制定について

　督促手数料の廃止により、滞納が減るのか。

　督促手数料を納めてもらうには、当初の納
付書では取り扱いができず、本税に手数料を

含めた納付書を再送する場合もあり、納付遅延の原
因にもなっている。こうした状況を改善するととも
に、令和５年度に向けた国による全国統一の納税環
境整備方針の円滑な対応が可能となる。

令和３年度袋井市一般会計補正予算
（第９号） ～教育振興費～

　児童送迎バス５台のうち３台を更新し、中古の
大型バス１台とマイクロバス２台を購入するとの

ことだが、何年式の車両を購入するのか。また、現在使用
しているバス３台は、購入の際に引き取ってもらうのか。

　新車で購入すると大型バスは約７倍、マイ
クロバスは約３倍の価格となり、費用負担を

抑制するため、今後、約15年間、使用する見通し
で、平成21年式のバスの購入を予定している。ま
た、新たなバス３台を購入する際に、現在使用して
いるバスを引き取ってもらう。

袋井市運動施設条例の一部改正につ
いて

　中学校の部活動で、保護者会が中学校の施
設以外を借りる場合があるが、使用料減免の

対象になるか。
　中学校の部活では、各学校での活動が飽和
状態になり、小学校の体育館を利用している

例が数件ある。保護者会も児童生徒などで構成され
るスポーツ団体に該当するため、使用料を減免して
いる。

令和３年度袋井市一般会計補正予算
（第９号） ～債務負担行為補正～

　雑紙の回収の方法と場所、美観に対する認
識はどうか。また、雑紙を回収することで全

体のごみ減量につながるのか。
　雑紙の回収の方法と場所は、月２回各自治会
で行われている集団回収で、直置きで集めて、

自治会でその上に防鳥ネットをかける方法で回収した
いと考えている。また、１カ所当たり20キロ程度と
推測しているので、防鳥ネットでも十分美観が保たれ
ると考えている。雑紙については1,300トンという
ことで、初年度90トン、２年目180トン、３年目270
トンと徐々に増やしていく計画であり、３年間で雑紙
全体の20％程度を減量できると考えている。

工事請負契約の締結について

　袋井市の防潮堤整備事業は進捗が早いと
思うが磐田市と掛川市との境はどのようにな

るのか。
　磐田市境は来年度以降、湊西地区を発注
し、海岸にアクセスする新しい道路も出来

ているので、測量した後調整をしていきたい。ま
た、掛川市境については、掛川市は弁財天川西側の
施工予定がないため、袋井市側の中新田地区の盛土
により完了となる予定であるが、今回の工事の発注
で細かい測量などを行うので、最終的なおさまりを
どうするのかは、測量が終わった時点で、土地の所
有者である静岡県と掛川市と調整していきたい。
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　令和３年度一般・企業会計の補正予算をはじめ、条例の制定・改正などの議案を、各常任委員会で審査しま
した。ここでは、その一部を紹介します。
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